



Löschmäuse Reckenroth erfolgreich gestartet

Am 9. April 2017 wurden die 1. Bambini- Feuerwehr der VG Katzenelnbogen, die Löschmäuse Reckenroth, gegründet.

Nun liegen 9 ereignisreiche Monate hinter ihnen. Mit sehr viel Spaß und Engagement nahmen 7 Jungen und Mädchen an den Übungsstunden teil.



Natürlich wurde dabei das TSF der Reckenrother Wehr besichtigt und „erste Löschübungen“ durchgeführt.



Schatzrally, Spielevormittag, Knoten und Kürbischnitzen waren weitere Themen. Im November löste der Landtagsabgeordnete Jörg Denninghoff sein Versprechen ein und backte zusammen mit den Löschmäusen Pizza.



Bambini Feuerwehr Reckenroth



Das absolute Highlight war der Martinsumzug in Berghausen. Hier durften die Löschmäuse zusammen mit den Aktiven aus Allendorf, Berghausen und Reckenroth den Umzug absichern. So richtig mit Warnkleidung und Winkerkelle.

Auch für 2018 sind schon schöne Themen geplant, u.a. ein Zeltlager.

Hast Du Lust bei den Bambini's mit zu machen? Die Bambini Feuerwehr Reckenroth steht allen Kindern zwischen 6 und 10 Jahren aus der Verbandsgemeinde Katzenelnbogen offen. Weitere Informationen erhaltet Ihr bei Karlheinz Groß. Telefon 06120-972672.